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Tres belle propriété belle époque sur le versant ouest du cap d'Antibes.
Face a la mer et le port, idéalement située a distance des plages et des
commerces. D'une surface totale de 293 m2 sur 1510m?2 de terrain
avec tres beau jardin paysager avec une grande piscine. Elle se
compose: Rez de chaussée: une entrée, un large séjour sur une grande
terrasse, une cuisine équipée, une salle a manger. Premier étage:
Escalier, un dégagement, donnant sur une chambre de Maitre avec
salles de bains et dressing, deux chambres et deux salles de bains. Au

rez de jardin: Couloir donnant sur deux chambres avec ...

Beautiful belle époque property on the western slopes of Cap d'Antibes.Facing the
sea and the port, ideally located within easy reach of beaches and shops.With a
total surface area of 293 sgm on 1510 sgm of land, it features a beautifully
landscaped garden with a large swimming pool.It comprises:Ground floor: entrance
hall, large living room opening onto a large terrace, fitted kitchen, dining
room.Second floor;Staircase, hallway leading to a master bedroom with bathroom
and dressing room, two bedrooms and two bathrooms.Garden level:Corridor

leading to two bedrooms with bathrooms, a staff ...
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JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES
135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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